

Fin de la recesión en eurozona impulsa a mercados globales (El Financiero 06/11/09)

Fin de la recesión en eurozona impulsa a mercados globales (El Financiero 06/11/09)(Clara Zepeda Hurtado) Viernes, 6 de noviembre de 2009 A raíz de que las economías mundiales podrían estar diciendo adiós a la recesión, los mercados financieros borraron ayer sus dudas. De la mano de Wall Street, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) finalizó con un alza de 304.83 puntos, equivalente a un avance de 1.04 por ciento, para cerrar en las 29 mil 735.34 unidades. Con un volumen de 231.92 millones de acciones, el mercado accionario mexicano hiló su tercera sesión con ganancias. Al cierre oficial del mercado, el Banco de México reportó cotizaciones del dólar spot en 13.3200 pesos a la venta, marcando un marginal retroceso de 0.02 por ciento. Así, la moneda nacional hiló su carta sesión a la baja, en que acumuló una caída de 1.98 por ciento. El Dow Jones ganó 2.08 por ciento, hasta las diez mil 006 unidades, su mayor subida desde mediados de julio. El selectivo Standard & Poor's 500 rebotó 1.92 por ciento, hasta los mil 67 puntos, mientras el Nasdaq avanzó 2.42 por ciento, a los dos mil 105 enteros. El contrato del crudo WTI para entrega en diciembre perdió 78 centavos de dólar, equivalente a 0.9 por ciento, para cerrar en 79.62 dólares por barril. Tras haber alcanzado su nivel más alto desde octubre de 2008, al cotizarse en el mercado internacional a 74.77 este miércoles, la mezcla mexicana terminó ayer con una pérdida de 73 centavos de dólar respecto a la víspera, al ubicarse en 74.04 dólares por barril.